La place du croisement de la route de mas de truc embellie;

En 2021, des toilettes sèches, indispensables à l'accueil des milliers de touristes visitant ou de passage au village, étaient installées sur la place du carrefour de la Route de Mas de Truc. L'agrandissement pour l'exécution de ces travaux nécessitaient de refaire le mur en pierres soutenant les terrains supérieurs. Outre cette raison au point de vue esthétique la place s'en trouverait embellie.

En lien avec les élus de la commune, il était décidé que l'association de sauvegarde du patrimoine bourniquel dite la bourniquelle, porterait le projet de la construction.

L'association ELIPS (Ecole Locale et Itinérante de la pierre sèche) était choisie pour un montant des travaux de 3850€.

Des financements étaient recherchées. : La Socièté BORALEX adhérait et octroyait un don. Par l'intermédiaire du Parc Naturel Régional des Monts d'Ardèche, le dossier était présenté dans le cadre des Coups de pousse Pierre sèche. La Région retenait le projet et portait ainsi le financement à 80 % de son total.

Aujourd'hui le mur est construit et paraît avoir toujours était présent.



Le mur construit en pierres locales joue maintenant son rôle esthétique et de soutien